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TIEMPO DE CUMPLIR

retrasamos en los pagos y pues tenemos que resolverlos porque también no podemos
quedarnos cruzados de brazos y esperar hasta una destitución, imagínense como no~s--r:~
veríamos."-------------------------------------------------------------------------------

EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Otro punto
es sobre las fiestas. No nos han presentado el informe, a mí sí me gustaría saber cómo
quedamos, si ganamos, perdimos o salimos tablas."------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "No tengo la información exacta solo sé que sí hay pérdidas. Existen algunas

~ personas que no han cubierto lo de sus permisos con el pretexto de que le perdieron.
No se recaudó lo que estaba programado. Los únicos que sí pagaron como debía ser
fueron los puestos de comida. Les propongo que en la siguiente sesión se presente la
tes ra y nos dé a conocer las cuentas."--------------------------------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Tiene la voz el regidor Octavio
o , "omlnguez. -------------------------------------------------------------------------------

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Entre sus
documentos de la carpeta se encuentra una solicitud que nos hacen llegar los
habitantes del barrio de San Judas Tadeo, referente a que se les otorgue el permiso, se
les ceda un espacio en la esquina del parque "Amigos" en la calle Florencia Rivas, parte
norponiente del parque, correspondiente a 1.50 X 1.50 X 2.00 Mts. De altura. Esta
capilla la construirían ellos con sus propios recursos, solo necesitan la autorización."-----

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "No
creo que habría problema, solo tendríamos que realizarlo mediante un comodato y
buscar la regularización de las escrituras del espacio deportivo y especificarles la
separación Iglesia - Estado."-----------------------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Creo que coincidimos. El espacio es mínimo, no habría problema para realizar el
comodato, solo con los términos que comenta ellicenciado."-------------------------------

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Otro punt~
se refiere a una solicitud más de los vecinos de la calle Juan Escutia, quienes piden 10 .
sacos de cemento para restaurar la calle que está en muy malas condiciones y quieren
arreglarla, sobre todo ahora que se va a llevar a cabo el desfile."----------------------- ~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Adelante regidor, buscamos la manera de proporcionarles dicho cemento no hay
problema. ¿De acuerdo?"----------------------------------------------------------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Tiene la palabra el Síndico
Municipal Lic. Tonatiuh Rico."----------------------------------------------------------------

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ:
"Primero justificar de parte de la administración, que sabemos que debemos
informarles a ustedes como regidores. Comentarles que no somos administradores, que
la tesorera es contadora, el secretario general es profesor, el Presidente Municipal es
cañero, ciudadano, yo soy abogado, que a veces para nosotros es difícil hasta
administrar nuestra propia casa. Entonces administrar un Municipio de 32,000
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habitantes es más complicado. Hace rato el regidor Arturo comentaba lo de los gast,!=I.o~~
de las fiestas, a lo mejor si gastamos, pero creo que podemos hablar, por ejemplo; d
que gastamos $10.00 pero veamos la otra cara de la moneda, quiero recargarme en los
hechos en nuestro fuerte y decirles a lo mejor gastamos $10.00, a lo mejor mal
gastados, pero también te puedo decir que $190.00 yo te los ahorré del Ayuntamiento
en un laudo que no pagamos ningún peso, por ejemplo, la empleada del DIF que
debíamos de pagarle $290,000.00 y no le dimos un solo peso. Entonces, es importante
la crítica, porque al final es para mejorar, sobre todo, cuando se h
constructivamente. Por ejemplo, cuando en ocasiones Arturo me hace observaciones y
críticas respecto a gastos pero no se fija que yo le ahorré $3,000,000.00 en laudos, por
eso sí les pediría un poquito de consideración y criterio. Ustedes lo ven desde lejos,
nosotros lo estamos viviendo, lo obvio es obvio. Créanme que el Presidente es
buenísimo para las cuentas, sabe lo que se gasta y lo que no se gasta. Esto no es una
justificación, pero sí les pido que vean las 2 caras de la moneda y apelar a su buena
v ntad y juntos lo llevaremos a cabo. En otro tema, respecto a los laudos, tenemos
pendientes uno de $3,000,000.00 desde la administración de con Remigio García de
una persona que se calló de una camioneta, uno de $1,500,000.00 de otra persona que
murió de V.I.H. y tenemos el que mencionamos anteriormente de $923,000.00, por eso
no nos desgastemos en lo que se gastó en las fiestas, pero tienen toda la razón en
pedir las cuentas y nosotros dárselas, porque por eso Emeterio quiso ser Presidente y
yo Síndico y nos tenemos que aguantar de las críticas, pero sí les pido que si no nos
defienden tampoco nos golpeen. La otra es que tenemos cobros para los
administradores de los Ayuntamientos pasados y vamos a iniciar a cobrarles, además
se iniciará a cobrar a la gente morosa respecto al no pago de los servicios, ya están los
requerimientos, por ejemplo: Acatlán de Juárez, la cabecera, suma $4,000,000.00 de
deuda y ellos si tienen agua, drenaje, que no les extrañe y se va a extender, se va a
realizar la campaña con los medios, se les van a dar facilidades, convenios, no hay
requerimientos, desde con Luis Carrillo y queremos que estén enterados para que nos
respalden. Referente a otros gastos que han afectado al erario público y que ha sido
causa del retraso en el pago de sueldos, es lo que nos pasó en San Pedro Valencia, se
realizaron gastos como el pago de combustibles a las máquinas de SEDER y Villa
Corona, se compraron palas, arañas, guantes, botas y más instrumentos, además de
los alimentos para todos los voluntarios, y repito, esto impactó y descontroló el gasto
corriente."-------------------------------------------------------------------------

~ EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Tiene la palabra el regidor Suro".

~ EL REGIDOR VICTOR ANGEL SURO CARRILLO EN USO DE LA VOZ: "Les paso
esta información respecto a una cotización que nos hicieron en Televisa Guadalajara
para publicidad en los programas cotidianos de la mañana, lo cual pudiéramos
aprovechar, ahora que se va a reabrir Valencia. Es caro pero logramos a través d~
nuestras amistades nos mejorarán el costo de dicha publicidad que también podemos .
pasar spots del trabajo de la administración. Se los dejo a su consideración."------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA ~
VOZ: "Bien, tengo 3 puntos referentes al tema de Valencia respecto a la contingencia G
ambiental que sufrió y como ustedes lo saben y lo vivieron, después del hecho varias

I

secrletal:ías.se hicietron presentes ~ readlizarlalbdores,unas e~,el adnálisifSdel dagdua,otras __-<
en a irnpreza, o ras en campanas e sa u y prevencion e en erme a es, por 0
mencionar algunas, pero los trabajos han sido cada quien por su lado y el avance en la <-
recuperación no ha sido el que quisiéramos, por lo cual, es necesario que aprobemos ..:5
los siguientes puntos si así lo deciden ustedes para que el trabajo sea más coordinado ~..,.....,
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yen equipo, que se establezcan mesas de trabajo y se den a conocer y se analicen los
resultados y los beneficios tanto ambientales, económicos y sociales se reflejan en San
Pedro Valencia, estas propuestas son las siguientes: 1.- Comité interinstitucional: se
solicita la aprobación para la conformación de un comité interinstitucional conformado
por todas las secretarías involucradas en los trabajos de recuperación de la presa de
Valencia: Seder, Secretaría de Salud Jalisco, Secretaría de Turismo, Conagu
Semarnat, Semadet, Protección Civil, dirigido por personal experto de la Secretaría de
Salud Jalisco en donde tengan reuniones para realizar un cronograma de acciones
específicas con plazos determinados, y de esta manera recabar una sola entre los
resultados de todas las pruebas y acciones realizadas en este momento para acelerar
la recuperación de la Presa de Hurtado de San Pedro Valencia. Encabeza la Secretaría
de Salud. 2.- Comité intermunicipal: Conformación de un comité intermunicipal en
donde colaboren los municipios involucrados y/o afectados directamente como son los
municipios de Acatlán de Juárez, Tala y Tlajomulco de Zúñiga. En el caso del comité
i rmunicipal se busca que los municipios de Acatlán, Tlajomulco y Tala unan
esfuerzos y conformen esta regionalización en pro del vaso lacustre de Valencia están
ya avanzadas las pláticas con la comisión del agua y los municipios mencionados para
la instalación de un colector y una planta de tratamiento para que ya no se viertan los
desechos de manera directa y organizados los 3 municipios puedan tener mejores
resultados. En estos términos serían estos 2 puntos para la conformación de los
comités, por lo cual, si están de acuerdo en apoyar con su voto, les solicito lo
manifiesten levantando su mano."-----------------------------------------------------

11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Señor Presidente le informo que
se aprueba por unanimidad."----------------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ CONTINUANDO
CON EL USO DE LA VOZ: "Un tercer punto se refiere a la aprobación del proyecto
estanques y/o criadero de peces para la delegación de San Pedro Valencia para
reforzar el crecimiento económico, turístico y social, promoviendo a través de la
convocatoria de comunidades saludables a nivel estatal de la Secretaría de Salud
Jalisco. Este es un proyecto que nos presentó la Dra. Elizabeth Lazcano de la
Secretaría de Salud, está dirigido para que las mujeres se hagan cargo de la siembra,
cuidado y explotación de peces en los estanques y en cierto momento pudieran proveer
de materia prima a los restaurantes, y bueno, contribuiría a la recuperación en la
economía de un sector de la población. Son $500,000.00, $250,000.00 pone la
Secretaría de Salud y $250,000.00 el Ayuntamiento, pero con la posibilidad de que la~
parte que nos tocó a nosotros se cubra con mano de obra y materiales para la ~
instalación y siembra de la fauna acuática. Bien, este proyecto está en la convocatoria ~
de comunidades saludables y viene a sumarse al otro proyecto que ya conocen y que ~)
ya se está desarrollando, me refiero a educación para la salud y manejo de residuos ~
sólidos, también de la Secretaría de Salud. Los 2 en beneficio de la comunidad de San

~~~~é~:~~~~~~an~;~~~nsud~a~~~'~~~--~~--:~~~--~~~--~~--:~~~~~~~~-~~--~-~--~~ (j
11 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Señor Presidente le informo que • ~,,~
se aprueba por unanimidad."------------------------------------------------------------ ~
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reHllAL...c..-Efwtt:1rERIOCORONAVÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien,continuamossecretariopor favor."---------------------------------------

EL SECRETARIOGENERAL EN USO DE LA VOZ: "CORRESPONDEAL PUNTO
No. XIV: CLAUSURADESESIÓN."----------------------------------------------

PRESIDENTEMUNICIPALC. EMETERIOCORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias nuevamente,compañerasy compañerosregidores, por su asistenciay
participaciónen los importantespuntos que hoy tratamos y en los cuales debatimosy
coincidimos. Les reconozco su trabajo y siendo las 23:40 horas del día 12 doce de
septiembre de 2013 dos mil trece damos por clausurados los trabajos y válidos los
acuerdos de esta sesión, levantándoseel acta correspondientepara su constancia, la
cu I fue firmada de conformidad por los que en ella intervinieron, en presencia del
ecretarioGeneraldel H.Ayuntamientoque certificay da fe. ------------------------------

--------------------------------------------------C O N S T E--------------------------------------------------

PRESIDENTEMUNICIPAL:

C. DI ISRAELMARTíN
PIMIENTA.

REGIDOR:

c. FEL~LEZ TORRES.
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PROF SERVAN AGUILAR COLíN.

*ESTA HOJA FORMA PARTE DEL ACTA No. 19, DE LA SESION ORDINARIA DEL
12 DE SEPTIEMBRE DE 2013.
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